



令和6年1月9日発行

# 朝日中学校だより

【校訓 「進取」 「精思」 「創造」】



明けましておめでとうございます。今年は新年早々石川県能登地方を震源とする大地震が起こり、北陸地方では甚大な被害を受けました。皆様のご家族・ご自宅は大丈夫だったでしょうか。被災されている方を親戚・友人に持たれている方もいらっしゃると思います。一日も早い復興をお祈りします。

令和6（2024）年の干支は辰（たつ）です。辰年には「物事が成長・発展し、形を成す」とあるそうです。お子様のさらなる成長のため支援していきたいと思います。今年一年も保護者の皆さまのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 始業式の話より



巻頭言でも述べましたように、大地震が起きて当たり前であった生活ができない地域も出てきています。そういったことを踏まえて、「まとめの3学期、準備の3学期」ということを念頭に置いた話をしました。以下に話した内容を掲載します。

新年早々、石川県能登地方を震源とする大地震が起きました。私も家にいて大きな揺れを感じ、「この後どうになってしまうのか。」という恐怖を感じました。その後のニュースで様々な場所で甚大な被害が出ているのは皆さんも分かっていると思います。被災されている方が一日でも早く元の生活に戻ることができるように願うばかりです。大地震をうけて、改めて自然の脅威を感じます。「いつどこで何が起こるか分からない。」「当たり前前に毎日過ごせることを感謝しないといけない。」、そして「私たちに何かできることがないか。」とつくづく思います。

ここで3学期は「1年のまとめ」と「4月に向けての準備」ということを話します。

まず「1年のまとめ」についてです。皆さんは、4月に立てた自分の目標を覚えていますか。「1年のまとめ」の中には、4月に立てた目標に対してどのくらい到達しているかを確認することが含まれます。しっかりと自分を振り返り、3月には目標到達できるよう頑張ってください。目標到達している人は、新たな目標を作り取り組んでください。

次は「4月に向けての準備」についてです。3年生は卒業して新たな進路に向かう、1・2年生は進級し学年があがるという大きな変化があります。その変化に対応できるように準備を進めておく必要があります。特に3年生は、高校に合格することがゴールではありません。合格してからの高校生活に見通しをもつことが大切です。先生、先輩からの話や高校のホームページなど様々な情報をもとにしっかりと準備してほしいと思います。

以上、「1年のまとめ」「4月に向けた準備」をしっかりと、充実した3学期に、そして充実した令和6年になることを願っています。

## お知らせ



### ◇吹奏楽アンサンブルコンテスト結果◇

12月27日（水）越前市文化センターで丹南地区吹奏楽アンサンブルコンテストが行われました。朝日中学校から2グループが出場し結果は以下のとおりです。2つのグループとも心を合わせ練習の成果をしっかりと出して頑張っていました。

#### 銀賞

- ・木管4重奏
- ・管打7重奏

曲名「春の扉」

演奏者（田中蒼空 富山映 山本紗矢）

曲名「エモーションズ 喜怒哀楽」

演奏者（栗塚真優 小林結菜 井上未唯

塚崎ひより 木下楓乃音 小川葵心 城戸風香

